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Weiterentwicklung des Förderprogramms Energieeinsparung (FES)

Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 11624

Änderungsantrag
Der Antrag der Referentin wird wie folgt geändert:

1. (geändert) Der Stadtrat nimmt die stimmt den unter Punkt 5. vorgeschlagenen 
Anpassungen und Änderungen im Rahmen der vorgestellten 
Weiterentwicklung des Förderprogramms Energieeinsparung mit 
folgenden Änderungen zu zur Kenntnis:

• Die Förderung der Kraft-Wärme-Kopplung (KWK) wird wie 
bisher weiter fortgeführt. An der beabsichtigten 
Überarbeitung der Art und Weise der Förderung von 
KWK-Anlagen wird festgehalten. 

• Die Förderung von thermischen Solaranlagen ist 
ausgeschlossen:
◦ Wenn die Anlage in einem Bestandsgebäude betrieben 

werden soll, das bereits mit Fernwärme versorgt wird.
◦ Wenn die Anlage in einem neu zu errichtenden 

Gebäude betrieben werden soll, das mit Fernwärme 
versorgt werden kann.

• Beratungsleistungen werden zunächst bis 50% gefördert. 
Weitere 30% der durch Beratung entstehenden Kosten 
können gefördert werden, wenn entsprechende - durch 
die Beratung 
initiierte - Maßnahmen umgesetzt wurden. 

Sich aus diesen Anpassungen ergebende Änderungen sind 
entsprechend zu berücksichtigen, insb. in der Förderrichtlinie. 

2. bis 12. Wie im Antrag der Referentin. 

gez. 
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